

Une voiture au ravin dans le virage de l'aire du Bon Pommier



La voiture s'est retrouvée dans une bien fâcheuse posture dans le ravin dans le virage de l'aire du Bon Pommier, Photo H.C.

Dans la nuit de ce vendredi 5 à ce samedi 6 janvier, peu avant 0 h 30, les pompiers ont été alertés pour un accident de la circulation sur la route du Ballon d'Alsace. Dans le virage de l'aire du Bon Pommier, une voiture qui circulait dans le sens de la descente, une Peugeot 206 a priori, a fait une sortie de route. Et s'est retrouvée dans une bien fâcheuse posture, quelques mètres plus bas, dans le ravin.

Une seule personne a été impliquée dans cet incident. Ce conducteur, un jeune homme

âgé de 21 ans, avait réussi à s'extirper de son véhicule à l'arrivée des secours. Blessé légèrement, il a été transporté à l'hôpital Nord Franche-Comté.

Pour les besoins de cette intervention nocturne, dix pompiers venus des casernes de Giromagny et de Belfort-Nord ont été mobilisés. La gendarmerie a également été dépêchée sur place. Notamment en fin de matinée ce samedi, lors du relativement complexe dépannage de la voiture, pour sécuriser la circulation sur cet axe routier.